
 
 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 08/2019. 
 
 

O Vereador que abaixo subscreve, após tramitação regimental, solicita 
PROVIDÊNCIAS ao Executivo Municipal, através da Secretaria competente, a 

recuperação das placas de sinalização no interior do município.  
Sala de Sessões Erno Billig, Câmara Municipal de Vereadores de Estrela 

Velha, 23 de Abril de 2019. 
 

 
 

 
 
 

Justificativa:  
 

 Tendo em vista a necessidade da recuperar as placas de sinalização em nosso 
município, visto que as mesmas se encontram em péssimas condições, prejudicando a 
sinalização tanto na cidade quanto no interior, o que pode acarretar em possíveis 
acidentes de trânsito. Peço encarecidamente que sejam realizadas as devidas 
providências para que problemas possíveis possam ser evitados.  
 
  
 
 
 
 

    Ildo Nagorsny 
              Vereador PP 

     

 


